

Miércoles, 26 de junio 2024

**INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA**

26/06/2024

Indices Bursátiles					Futuros IBEX-35			Tipos de Cambio (MAD)		
Indices	anterior	25/06/2024	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro		
IGBM	1.102,51	1.096,81	-5,70	-0,52%	Julio 2024	11.063,0	-55,90	Yen/\$	1,071	
IBEX-35	11.172,1	11.118,9	-53,2	-0,48%	Agosto 2024	---	---	Euro/£	1,184	
LATIBEX	4.988,30	4.928,50	-59,8	-1,20%	<b>Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos</b>			<b>Materias Primas</b>		
DOWJONES	39.411,21	39.112,16	-299,05	-0,76%	USA 5Yr (Tir)	4,26%	=	Brent \$/bbl	85,01	
S&P 500	5.447,87	5.469,30	21,43	0,39%	USA 10Yr (Tir)	4,23%	-1 p.b.	Oro \$/ozt	2.325,05	
NASDAQ Comp.	17.496,82	17.717,65	220,84	1,26%	USA 30Yr (Tir)	4,36%	-1 p.b.	Plata \$/ozt	29,56	
VIX (Volatilidad)	13,33	12,84	-0,49	-3,68%	Alemania 10Yr (Tir)	2,39%	-3 p.b.	Cobre \$/lbs	4,31	
Nikkei	39.173,15	39.667,07	493,92	1,26%	Euro Bund	132,51	0,11%	Niquel \$/Tn	16.855	
Londres(FT100)	8.281,55	8.247,79	-33,76	-0,41%	España 3Yr (Tir)	3,00%	-4 p.b.	<b>Interbancario (Euribor)</b>		
Paris (CAC40)	7.706,89	7.662,30	-44,59	-0,58%	España 5Yr (Tir)	2,96%	=	1 mes	3,622	
Frankfort (DAX)	18.325,58	18.177,62	-147,96	-0,81%	España 10Yr (TIR)	3,26%	-1 p.b.	3 meses	3,682	
Euro Stoxx 50	4.950,98	4.935,97	-15,01	-0,30%	Diferencial España vs. Alemania	87	+2 p.b.	12 meses	3,580	

**Volúmenes de Contratación**

Ibex-35 (EUR millones)	1.103,97
IGBM (EUR millones)	1.140,35
S&P 500 (mill acciones)	3.110,41
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	7.306,58

**Valores Españoles Bolsa de Nueva York**

(\*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. 1,071

Valores	NYSE	SIBE	Dif euros
TELEFONICA	3,99	4,04	-0,05
B. SANTANDER	4,35	4,38	-0,03
BBVA	9,29	9,28	0,01

**Indicadores Macroeconómicos por países y regiones**

EEUU: Ventas nuevas viviendas (mayo): Est: 647.500

Alemania: Índice GfK confianza consumidores (julio): Est: -19,0

Francia: Índice confianza consumidores (junio): Est: 90,0

**Índice de Confianza de los Consumidores de Alemania - 20 años**

Fuente: GfK; FactSet


**Comentario de Mercado** (aproximadamente 5 minutos de lectura)

**En una sesión que podríamos catalogar como de transición, AYER los principales índices bursátiles europeos cerraron a la baja**, cediendo parte de las ganancias acumuladas en la sesión precedente. Gran parte de esta debilidad se concentró en varios valores con presencia en los principales índices de la región, que AYER fueron duramente castigados por los inversores y que,

**Miércoles, 26 de junio 2024**

por ello, se convirtieron en un lastre para sus sectores y para los índices. En ese sentido, cabe destacar la fuerte caída que experimentaron las acciones de Airbus (AIR-FR), que cedieron casi el 10% durante la jornada, tras revisar la compañía sensiblemente a la baja sus entregas de aviones para el ejercicio y sus expectativas de resultados. Su negativo comportamiento arrastró al resto de compañías del sector aeroespacial y de defensa, ya que muchas de estas corporaciones son proveedoras de Airbus (AIR-FR). Otro valor que condicionó el comportamiento de los índices fue la farmacéutica alemana Merck (MRK-DE), que anunció que cesaba el desarrollo de un medicamento para combatir el cáncer de cabeza y cuello por no ser los resultados satisfactorios. En su caso las acciones, que llegaron a ceder casi el 10% a media sesión, terminaron el día con un descenso cercano al 6%.

Decir, igualmente, que a nivel sectorial se produjo una nueva “rotación”, con los valores/sectores que mejor lo habían hecho durante la sesión precedente, entre ellos los bancos, cayendo, y viceversa, los que peor lo habían hecho rebotando ligeramente. Todo ello viene a mostrar la indecisión e incertidumbre que está condicionando la actuación de los inversores finales, que se mantienen al margen del mercado, dejando éste en manos de los *traders*.

Algo similar ocurrió AYER en Wall Street, mercado en el que los valores catalogados de “momento”, por su buena evolución bursátil reciente, y los tecnológicos, que habían sido todos ellos duramente penalizados el lunes, consecuencia de la toma de beneficios por parte de los inversores, rebotaron con fuerza, liderados por NVIDIA (NVDA-US), cuyas acciones prácticamente se recuperaron de la caída de casi el 7% que habían experimentado durante la jornada precedente. Por su parte, las compañías y los sectores cíclicos y de valor, que se habían comportado muy bien durante la sesión de lunes, cedieron AYER posiciones, para cerrar casi todas ellas con pérdidas. Esta bolsa, de esta forma, volvió a comportarse como lo venía haciendo hasta hace solo unos días, con unos pocos valores de los sectores de la tecnología y de los servicios de comunicación impulsando al alza a índices como el S&P 500 y el Nasdaq Composite, en los que mantienen un elevado peso relativo, mientras que el Dow Jones, integrado por otro tipo de valores, se volvió a desmarcar, cerrando AYER a la baja.

HOY esperamos que los principales índices europeos abran ligeramente al alza, liderados, como ha ocurrido esta madrugada en las bolsas asiáticas, por el repunte de los valores tecnológicos, con las compañías de semiconductores a la cabeza, hecho que ha permitido cerrar al alza a estos mercados. Señalar, además, que la jornada presenta una agenda macroeconómica en la que únicamente destaca la publicación en Alemania y Francia de los índices de confianza de los consumidores de los meses de julio y junio, respectivamente, índices que se espera que, como AYER ocurrió con el estadounidense -ver sección de Economía y Mercados-, se hayan estabilizado. Decir, además, que AYER, tras el cierre del mercado la compañía estadounidense FedEx (FDX-US) presentó sus cifras trimestrales y revisó sensiblemente al alza sus expectativas de resultados, lo que llevó a sus acciones a revalorizarse el 14% en operaciones fuera de hora. Creemos que es una buena noticia que esta

Miércoles, 26 de junio 2024

compañía, muy ligada a la actividad económica y al comercio global, se muestre optimista sobre el devenir de su negocio.

Por lo demás, comentar que esta madrugada el dólar está estable; que los rendimientos de los bonos vienen un poco al alza; que el precio del crudo recupera parte de lo cedido AYER; y que el precio del oro baja ligeramente.

Juan J. Fdez-Figares  
Director de Gestión IICs

## Eventos Empresas del Día

### Bolsa Española:

- **Ebro Foods (EBRO):** descuenta dividendo ordinario a cuenta de 2024 por importe de EUR 0,22 brutos por acción; paga el día 28 de junio;
- **Bankinter (BKT):** paga dividendo ordinario a cuenta de 2024 por importe de EUR 0,111722 brutos por acción;
- **eDreams ODIGEO (EDR):** Roadshow, Día 3

**Wall Street:** publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **General Mills (GIS-US):** 4T2024;
- **Levi Strauss & Co. (LEVI-US):** 2T2024;
- **Micron Technology (MU-US):** 3T2024;

## Economía y Mercados

### • ESPAÑA

. Según la lectura final del dato, dada a conocer ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE), **el Producto Interior Bruto de España creció el 0,8% en el 1T2024 con relación al trimestre anterior**. Esta tasa fue una décima superior a la alcanzada en el 4T2023 y a la estimada inicialmente. Los analistas del consenso de *FactSet* esperaban un incremento del PIB en el trimestre analizado del 0,7%.

**En el 1T2024 la demanda nacional contribuyó con 0,3 puntos porcentuales (p.p.) al crecimiento intertrimestral del PIB.** Por su parte, la demanda externa aportó 0,5 p.p. Por agregados de demanda, el gasto en consumo final de los hogares creció un 0,4%, mientras que el de las Administraciones Públicas se redujo un 0,6%. Por su parte, la formación bruta de capital registró una variación del 1,2%.

En el trimestre analizado tanto las exportaciones de bienes y servicios (+3,3%) como las importaciones (+2,2%) registraron tasas positivas.

**Miércoles, 26 de junio 2024**

---

Por el lado de la oferta, todos los grandes sectores presentaron tasas positivas en su valor añadido. Así, las ramas industriales crecieron un 1,5% en tasa intertrimestral. Dentro de las mismas, la industria manufacturera se aceleró un punto, hasta el 2,2%. Por su parte, el valor añadido bruto de la Construcción aumentó un 1,8% intertrimestral, seis décimas más que en el trimestre anterior, mientras que el de los Servicios se aceleró una décima, hasta el 0,3%. Las ramas primarias registraron una variación del 3,1%, frente al 5,3% del trimestre anterior.

Por su parte, **el incremento interanual del PIB en el 1T2024 fue del 2,5%, frente al 2,1% del trimestre precedente y frente al 2,4% estimado inicialmente, que era lo esperado por los analistas.** La demanda nacional aportó 2,3 p.p. y la externa contribuyó con 0,2 p.p.

. El Instituto Nacional de Estadística (INE) publicó ayer que **el índice de precios de la producción (IPP) repuntó el 0,8% en el mes de mayo con relación a abril.** Las partidas que más subieron en el mes fueron i) la de los precios de producción, transporte y distribución de energía eléctrica (+8,5% en el mes) y ii) la de los precios de producción de gas; distribución por tubería de combustibles gaseosos (+3,6%). En sentido contrario, los precios que más descendieron en el mes fueron los del refino de petróleo (-5,8%).

**En tasa interanual el IPP bajó en mayo el 4,6% (-6,7% en abril).** Por destino económico de los bienes, entre los sectores industriales que tuvieron influencia positiva en la evolución de la tasa interanual del IPP destacaron: i) el de la energía, cuya tasa de crecimiento de los precios aumentó 5,6 puntos porcentuales (p.p.), hasta el -15,1%. Esta evolución fue consecuencia de la subida de los precios de la producción, transporte y distribución de energía eléctrica y, en menor medida, de la producción de gas; distribución por tubería de combustibles gaseosos, que bajaron en mayo de 2023; y ii) el de bienes intermedios, cuya tasa de crecimiento interanual fue del -3,1%, nueve décimas por encima de la de abril, debida a que los precios de la producción de metales preciosos y de otros metales no féreos se incrementaron, frente al descenso en el mismo mes del año anterior.

Por último, destacar que **la tasa de variación interanual del IPP excluyendo la partida de energía fue en mayo del 0,4% frente a la del 0,0% de abril,** situándose 5 p.p. por encima de la del IPP general.

- **EEUU**

. La gobernadora de la Reserva Federal (Fed), **Michelle Bowman (con voto en el FOMC), manifestó ayer que, si bien todavía hay una variedad de resultados potenciales para 2024, no espera ningún recorte de las tasas de interés oficiales antes de fin de año.** Bowman señaló, además, que si bien se lograron avances significativos en la desaceleración de la inflación en 2023, los avances se estancaron en la primera mitad de 2024. En ese sentido, dijo que la inflación en EEUU sigue siendo elevada y que todavía ve una serie de riesgos de inflación al alza que afectan sus perspectivas. Así, en primer lugar, Bowman señaló que es poco probable que nuevas mejoras del lado de la oferta sigan reduciendo la inflación en el futuro, ya que las cadenas de suministro se han normalizado en gran medida, la tasa de participación de la fuerza laboral se ha estabilizado en los últimos meses por debajo de los niveles prepandémicos y que la llegada de millones de nuevos inmigrantes a EEUU en los últimos años puede volverse más restrictiva.

Además, **Bowman señaló que la reciente relajación de las condiciones financieras en EEUU y las perturbaciones geopolíticas en el extranjero también podrían aumentar la inflación.** Igualmente, y en su opinión, no es probable que los precios de la vivienda disminuyan dada la escasez de viviendas en todo el país.

Por último, **Bowman señaló que su escenario base sigue siendo que la inflación estadounidense volverá al objetivo del 2% del FOMC, con el rango objetivo de la tasa de fondos federales mantenido en su nivel actual del 5,25% al 5,5% durante algún tiempo.** No obstante, dijo que, si los datos entrantes indican que la inflación se está moviendo de manera sostenible hacia la meta del 2%, eventualmente será apropiado reducir gradualmente la tasa de los fondos federales para evitar que la política monetaria se vuelva demasiado restrictiva. **Sin embargo, y en su opinión, no han llegado al punto en el que sea apropiado bajar la tasa de política monetaria.**

Miércoles, 26 de junio 2024

---

. El índice de confianza de los consumidores, que elabora la consultora *the Conference Board*, **descendió en su lectura del mes de junio hasta los 100,4 puntos desde los 101,3 puntos de mayo**, situándose, no obstante, ligeramente por encima de los 100,0 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*.

En junio el subíndice de situación actual, que mide la percepción que tiene los consumidores de las condiciones actuales del mercado laboral y empresarial, **subió hasta los 141,5 puntos desde los 140,8 puntos del mes precedente**. Por su parte, el subíndice de expectativas, que evalúa las perspectivas a corto plazo de los consumidores en cuanto a ingresos, negocios y condiciones del mercado laboral, **bajó en junio hasta los 73,0 puntos desde los 74,9 de mayo**. De esta forma, el índice de expectativas ha estado por debajo de 80 puntos (el umbral que normalmente señala una recesión en el futuro) durante cinco meses consecutivos.

Según los analistas de *the Conference Board*, **la confianza retrocedió en junio, pero se mantuvo dentro del mismo rango estrecho que se mantuvo durante los últimos dos años, ya que la solidez de las opiniones actuales sobre el mercado laboral siguió pesando más que las preocupaciones sobre el futuro**. Sin embargo, si aparecen debilidades materiales en el mercado laboral, la confianza podría debilitarse a medida que avanza el año.

Por último, señalar que **las expectativas de inflación promedio a 12 meses bajaron ligeramente del 5,4% de mayo hasta el 5,3% en junio**. Las respuestas escritas de junio revelaron que los precios elevados, especialmente de alimentos y abarrotes, continuaron impactando las opiniones de los consumidores sobre la economía, seguido por el mercado laboral y la situación política de EEUU. En particular, la proporción de encuestados que creían que las elecciones de 2024 tendrían un impacto en la economía fue baja en comparación con la de junio de 2016 y ligeramente mayor que la de junio de 2020.

. El índice Case-Siller, que evalúa la evolución de los precios de la vivienda en las 20 mayores metrópolis de EEUU, **subió el 0,4% en el mes de abril con relación a marzo**, algo por debajo del 0,7% que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. El índice alcanzó un nuevo máximo histórico en el mes analizado.

En tasa interanual el índice Case-Shiller repuntó en abril el 7,2% frente al 7,5% que lo había hecho en marzo, aunque superó las expectativas de los analistas, que eran de un aumento del 6,9%.

Por su parte, el índice que mide la evolución de los precios de las casas unifamiliares con hipotecas garantizadas por **Fannie Mae y Freddie Mac en EEUU**, que elabora la Agencia Federal de Financiación de la Vivienda (*the Federal Housing Finance Agency; FHFA*), **subió en abril el 0,2% con relación a marzo**, algo menos que el 0,3% que esperaban los analistas del consenso. En tasa interanual los precios de la vivienda aumentaron un 6,3% en mayo frente al 6,7% que lo hicieron en marzo.

En abril el precio medio de una casa de segunda mano reventa fue de \$ 407.600 y el de una casa de nueva construcción fue de \$ 433.500.

**Valoración:** *los precios de la vivienda volvieron a alcanzar máximos históricos en EEUU en el mes de abril. No obstante, se pudo apreciar cierta ralentización del ritmo de incremento de los precios en el mes frente al que mantenían en meses precedentes. La falta de oferta en el mercado está provocando este fuerte incremento de los precios lo que, junto al elevado nivel de las tasas de interés hipotecarias, esté echando del mercado a muchos compradores de vivienda, especialmente a los que la quieren comprar por primera vez.*

. El índice que mide la actividad nacional de EEUU, que elabora la Reserva Federal de Chicago, **el CFNAI subió en su lectura de mayo hasta los 0,18 puntos desde los -0,26 puntos de abril**, superando holgadamente los -0,40 puntos que esperaba el consenso de analistas. Los indicadores relacionados con la producción contribuyeron con +0,23 puntos al CFNAI en mayo, frente a -0,15 puntos en abril. La contribución de la categoría de ventas, pedidos e inventarios al CFNAI fue de -0,02 puntos, frente a los -0,01 puntos de abril. Los indicadores relacionados con el empleo tuvieron una contribución neutral al CFNAI en

## Miércoles, 26 de junio 2024

mayo, frente a los -0,05 puntos de abril. Además, la contribución de la categoría de consumo personal y vivienda al CFNAI fue de -0,03 puntos en mayo, frente a -0,06 puntos en abril.

Por su parte, **el promedio móvil de tres meses del índice, CFNAI-MA3, que reduce la volatilidad mensual del indicador, bajó en mayo hasta los -0,09 puntos desde los -0,05 puntos de abril.**

El CFNAI es un índice mensual que rastrea la actividad económica general y las presiones inflacionarias. El CFNAI es un promedio ponderado de 85 indicadores mensuales existentes de actividad económica nacional. Una lectura positiva del índice corresponde a un crecimiento por encima de la tendencia y una lectura negativa corresponde a un crecimiento por debajo de la tendencia.

## Noticias destacadas de Empresas

. Según informó ayer el diario *Expansión*, la gestora estadounidense BlackRock ha elevado su participación en **BANCO SABADELL (SAB)** hasta el 6,751% del capital, desde el 6,596% anterior, en lo que supone su mayor participación en el banco desde 2010.

Por otro lado, *Expansión* informa hoy que en caso de que la Oferta Pública de Adquisición (OPA) de BBVA sobre SAB tuviese éxito, la entidad resultante tendría hoy una cartera de activos inmobiliarios adjudicados de más de EUR 1.800 millones, lo que pondría duplicar la exposición actual de BBVA a los mismos.

. **COLONIAL (COL)** informó a la CNMV que propone realizar ciertos cambios a los Términos y Condiciones de sus Bonos 2028 y 2029 (tal y como ambos se definen más adelante). Las razones de dichos cambios son, entre otras, las siguientes:

- alinear la redacción de los *covenants* financieros en las Condiciones con la de los *covenants* financieros incluidos en los bonos emitidos por los *peers* de COL en el mercado europeo. Actualmente, COL está actualizando su Programa Euro Medium Term Note, que también reflejará dichas modificaciones; y
- simplificar las definiciones existentes en consonancia con los estándares vigentes en el mercado europeo, lo cual COL considera que proporcionará una mayor trazabilidad a sus estados financieros consolidados, y refleja la plena consolidación de su participación en SFL a nivel de Grupo.

Con tal fin, COL invita a los tenedores de los Bonos de EUR 500.000.000 al 1,350% con vencimiento en octubre de 2028 (ISIN: ES0239140017) y EUR 625.000.000 al 0,750% con vencimiento en junio de 2029 (ISIN: ES0239140025) a considerar, y si lo estiman oportuno, aprobar por medio de un acuerdo extraordinario, ciertas modificaciones a las condiciones correspondientes, según se describen en más detalle en el memorando de solicitud de consentimiento de fecha 25 de junio de 2024 y en la convocatoria de la asamblea de bonistas de fecha 25 de junio de 2024.

COL ha puesto en marcha ayer un ejercicio de solicitud de consentimiento (*Consent Solicitations*) para los Bonos con el fin de solicitar el consentimiento de conformidad con las Condiciones de los Bonos y las disposiciones relativas a la asamblea de bonistas. Cada Bonista que haya entregado, o haya gestionado la entrega en su nombre, de una Instrucción de Consentimiento válida (tal y como se define en el Memorando de Solicitud de Consentimiento) a favor del Acuerdo antes de las 10:30 CET del 8 de julio de 2024 tendrá derecho a recibir una comisión por voto anticipado y consentimiento del 0,05% sobre el importe nominal de los Bonos objeto de esa Instrucción de Consentimiento, sujeto a las condiciones establecidas en el Memorando de Solicitud de Consentimiento.

**Miércoles, 26 de junio 2024**

---

. El portal digital *Bolsamania.com* informó ayer que FS Aviation Services, el proveedor de servicios de navegación aérea de Alemania, se ha unido con **INDRA (IDR)** para implementar el sistema de gestión automática de aterrizajes AMAN dentro del Área de Control de Terminal (TMA, según sus siglas en inglés) de Bucarest y en el Aeropuerto Internacional de Bucarest-Henri Coanda. Según explicaron en un comunicado, el sistema AMAN de la DFS facilita la información de movimientos aéreos en el aeropuerto, aumentando la capacidad y la eficiencia al evitar que las aeronaves no queden en espera en el aire mientras consumen combustible de forma innecesaria.

. **VISCOFAN (VIS)** informó, en relación al resultado de la primera ejecución del programa de dividendo opcional "Viscofan Retribución Flexible" y a la inscripción en el Registro Mercantil de las escrituras de reducción y aumento de capital otorgadas en el marco de dicho programa, se informa que ayer, la CNMV acordó dar por verificado el cumplimiento de los requisitos para la admisión a negociación de las 675.954 nuevas acciones de la sociedad emitidas como consecuencia de la ejecución del aumento de capital liberado aprobado por la Junta General de Accionistas de VIS celebrada el día 18 de abril de 2024. Asimismo, las Bolsas de Valores de Madrid, Barcelona y Bilbao han acordado la admisión a negociación de las referidas acciones. La contratación ordinaria de las nuevas acciones comenzará hoy, 26 de junio de 2024.

. **CIE AUTOMOTIVE (CIE)** comunicó a la CNMV que, en reunión celebrada el 8 de mayo de 2024, la Junta General Ordinaria de la sociedad acordó el desembolso de un dividendo complementario con cargo a los resultados del ejercicio 2023 de EUR 0,45 brutos por acción, cifra de la que se deducirá la retención a cuenta que resulte aplicable.

- Última fecha de negociación: 3 de julio de 2024
- Fecha *Ex-Date*: 4 de julio de 2024
- Fecha de Registro: 5 de julio de 2024
- Fecha de Pago: 8 de julio de 2024

. La Junta General de Accionistas de **FAES FARMA (FAE)** aprobó, entre otros asuntos, el pago de un dividendo en efectivo complementario de los resultados de 2023 de 0,116 euros brutos por acción. El dividendo en efectivo se pagará en julio y supondrá aproximadamente 36,1 millones de euros. Las fechas relevantes de dicha operación son las siguientes:

- Último día en el que se negocian las acciones con derecho a dividendo (*Last Trading Date*): 3 de julio.
- Fecha desde la que las acciones se negociarán sin derecho a recibir el dividendo (*ExDate*): 4 de julio.
- Fecha en la que se determinan los accionistas inscritos con derecho a recibir el dividendo (*Record Date*): 5 de julio.
- Fecha de abono: 8 de julio

. **DIA** comunicó ayer a la CNMV, en relación al contrato de compraventa, en virtud del cual, entre otros aspectos, la sociedad vendería el 100% del capital social de DIA Brasil Sociedade Limitada – Em Recuperação Judicial a Lyra II Fundo de Investimento em Participações Multiestratégia, toda vez que se cumpliera o renunciase, tal y como esta se regulaba en el Contrato, la siguiente condición suspensiva: la obtención por DIA de autorización por parte de las entidades financieras de la financiación sindicada de la Sociedad para la realización de la operación.

Tras haberse cumplido la condición suspensiva, DIA informó que ayer tuvo lugar la consumación de la operación en los términos previamente comunicados en la comunicación de información privilegiada de fecha 31 de mayo de 2024. DIA estima una salida de caja de EUR 75 millones y un impacto contable negativo estimado en su cuenta de resultados consolidada por importe de EUR 101 millones derivado de la operación. La salida de Brasil permitirá a DIA centrarse en sus mercados más rentables y con mayor potencial de crecimiento, España y Argentina, donde actualmente DIA ha alcanzado una posición relevante con una estrategia centrada en la distribución alimentaria de proximidad.

**Miércoles, 26 de junio 2024**

---

. Tras el análisis de los datos de pasajeros en los aeropuertos españoles en los primeros cinco meses del año (5M2024), **AENA** comunicó a la CNMV que ha revisado al alza significativamente su estimación de crecimiento del tráfico en su escenario central para 2024 hasta un 8,3% sobre las cifras de 2023, frente a la previsión anterior del 3,8% en su escenario central y del 7,1% en su escenario alto. AENA estima que en este ejercicio se superen los 300 millones de pasajeros, pues el 8,3% equivale a 306,7 millones de pasajeros.

El tráfico en 2024 se está comportando mejor de lo esperado gracias a la fuerte y constante demanda. Prueba de ello es el incremento del 11,4% del número de pasajeros en los aeropuertos de AENA en España en 5M2024 respecto al mismo período de 2023. La elevada oferta de asientos programados por las compañías aéreas para los próximos meses, unida a la mejora de las perspectivas económicas anunciada por el Fondo Monetario Internacional (FMI) para España y el nivel de demanda de los principales países emisores, ha sido asimismo clave para el previsible auge del tráfico aéreo. Estas razones se circunscriben, por el momento, a 2024 y no deberían trasladarse miméticamente al resto del periodo del Plan Estratégico de AENA.

. El diario *Expansión* destaca en su edición de hoy que **LABORATORIOS ROVI (ROVI)** ultima la venta de su negocio de fabricación para terceros, por un importe aproximado de EUR 3.500 millones. Los finalistas para culminar la “Operación Pioneer”, nombre en clave de la transacción, son los grandes grupos del capital riesgo KKR, CVC, Permira, Cinven y Antin. Los grupos presentaron sus ofertas el 13 de junio y ahora se preparan para realizar sus propuestas definitivas.

. El diario *Expansión* informa hoy que **ENAGÁS (ENG)** tendrá una participación del 50% en el proyecto BarMar, el hidroduto submarino entre Barcelona y Marsella que conectará España con Francia, según los términos del acuerdo firmado ayer por los socios. Por su parte, los gestores de la red de transporte de Francia promotores en el proyecto, GRTgaz y Teréga, se repartirán el otro 50% de la participación, con un 33,3% y un 16,7%, respectivamente. El proyecto de Interconexión de hidrógeno H2Med se prevé que alcance un coste de EUR 2.800 millones. Del total, EUR 2.500 millones irán a parar al hidroduto entre Barcelona y Marsella y EUR 300 millones al tramo entre Portugal y España.

. Según informa *Expansión*, la compañía de certificación, ensayos e inspección **APPLUS (APPS)**, controlada por los fondos I Squared y TDR, se ha quedado sola en la licitación lanzada por la Generalidad de Cataluña para renovar el contrato de gestión de las instalaciones del centro tecnológico para la industria automovilística de Santa Oliva (Tarragona). El contrato lleva implícito la toma del 80% del capital de la compañía Iliada Automotive Technology. El 20% restante está en manos de la Generalidad a través del holding autonómico Avançsa.

. *Expansión* informa que **MELIÁ HOTELS (MEL)** reabrirá el próximo mes de julio el hotel Sol la Palma, situado en Puerto Naos, al suroeste de la isla de la Palma. MEL se vio obligada a cerrar el hotel en septiembre de 2021 por la erupción del volcán que obligó a desalojar a 650 personas, entre clientes, empleados y sus familias. Operado por MEL bajo su marca Sol y con unos apartamentos anexos, es propiedad de Atom, la Socimi de BANKINTER (BKT). El hotel, situado sobre una antigua lengua de lava formada tras la erupción ocurrida en 1949, ha permanecido cerrado 1.000 días.